



**NOTA DE PRENSA Nº 033-2012-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.**

## **Director de la DRE Cajamarca responderá denuncia del Ministerio de Educación**

*Lic. César Flores dijo que actúa de acuerdo a ley y no por presiones mediáticas*

Por: Maritza Roncal Rodriguez

El Director Regional de Educación de Cajamarca, Lic. César Flores Berríos, dijo que cuando sea citado, responderá la denuncia penal interpuesta por el Ministerio de Educación por el supuesto incumplimiento de funciones debido a la suspensión de labores escolares durante el paro indefinido en esta región del país.



“No se me puede acusar de permitir que los docentes acaten el paro al que fueron convocados y se sumaron por decisión de la asamblea del SUTEC. La DRE no ha emitido documentación o directiva alguna sobre el tema; la protesta es un derecho constitucional a la que todos los peruanos podemos acceder”, dijo.

“Las autoridades estamos para dar solución a los problemas que se puedan presentar bajo cualquier circunstancia. Por ello, se ha emitido la directiva indicando que cada director de institución educativa, deberá presentar ante su Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL), la recalendarización de clases escolares. Además, venimos coordinando con los docentes agremiados en el SUTEC y existe el compromiso público de los profesores para la recuperación de las horas no dictadas con motivo de la paralización”, enfatizó Flores Berríos.

La autoridad educativa afirmó que la denuncia penal en su contra anunciada por la Ministra de Educación Patricia Salas, forma parte del hostigamiento del gobierno central hacia el gobierno regional y sus funcionarios, agregando que aún no ha sido citado para rendir su manifestación por las imputaciones anunciadas.

Indicó también que se continúa trabajando para superar los problemas de calidad, equidad y cobertura educativa en las 13 provincias de nuestra región, identificados por la actual gestión que preside el prof. Gregorio Santos Guerrero. “El fortalecimiento de las redes educativas, contratación de docentes y entrega oportuna de materiales, saneamiento físico legal de instituciones educativas, acercamiento de la educación superior a las localidades más alejadas, entre otras actividades, son sólo algunos temas que forman parte de este proceso”, finalizó el Director Regional de Educación César Flores Berríos.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN**  
**OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP**

*"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"*



Se agradece su difusión  
Cajamarca, 04 de julio del 2012.

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***